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PROTOKOLL DES GEMEINDERATES OPFIKON

srrzuNcvou 7. APril 2025

PROTOKOLL

der 20. Sitzung

Vorsitz:

Mitglieder:

Entschuldigt:

Prâsident Jeremi Graf

-230 -

Protokoll:

Ort:

Zelt=

32 Mitglieder

Patrick Rouiller (Die Mitte)
Regula Hûrlimann (SVP)
Gregor Bûhrer (FDP)
Ceren Bingôl (SP)

Ratssekretârin Sara Schôni

Singsaal Lâttenwiesen

19:00 - 19:35 Uhr

TRAKTANDIERTE GESCHÂFTE:

1. Mitteilungen
2. Protokolfder 19. Sitzung vom 3' Mârz 2025

3. lnterpellation Céren ginéôt (SP) und Mitunterzeichnende "lntegration in

der Stadt OPfikon" - BegriJndung

4. Postulat fnomas WeptiSp) unJ Mitunterzeichnende "Nutzung von leer-

rtén"nà"n Buroraumii"nteiien zu Wohnzwecken" - BegrUndung

5. Asyl- und Flûchflingswesen opfikon / Ûbernahme Asylwesen

ErÉohung Stellendach Sozialabteilung
Kreditbewilligung einmalige Kosten

6. S'";i";;g fÏoteîerstrassê inkl. Beleuchtung und Neubau Fuss- und

Radweg
Genehmig ung Bauabrechnung

7. SBB Dopp"i.irrârtbau Opfik-on Riet - Kloten, Bahnzugang mit Rampe

und PersonenunterfÛhrung
Kreditgenehmigung

8. Gesamtsanierung Frei- und Hallenbad Bruggwiesen

Genehmigung Bàr"brechnung und Auflôsung Objektbaukommission
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1. Mitteilungen 0.5.0

Der Ratsprâsident informiert Ûber entschuldigte Gemeinderâtinnen und Ge-

meinderâte

1.1 Anfrage Geren Bingôl (sP) "Fehlende Abfalleimer mit Aschenbechern

an Bushaltestellen in d-er dt".it Opfikon" - Bekanntgabe ^ 0'5'0

Der Ratsprâsident informiert Uber den Eingang der. Anfrage von Cer91 Bingôl

tspl O"tràffend Fehlenden Abfalleimern mii Aschenbechern an Bushaltestellen

in Oâr Stadt Opfikon. Die Anfrage ist gemâss Art. 41 Organisationserlass Ge-

meinderat durch den Stadtrat innert zùei Monaten nach Einreichung schriftlich

iu beantworten. Eine mûndliche Behandlung der Antwort im Rat ist ausge-

schlossen

1.2 Anfrage Thomas Wepf (SP) "Fi'ir ein ôkologischeres Food Festival" -

Bekanntgabe .- TL^-^ 0'5'0

Der Ratsprâsident informiert Uber den Eingang der Anfrage von Thomas Wepf

lspl Uetreffend oùofôgisctrerem Fgod festivai. Die Anfrage ist gemâss Art' 41

ôrgânisationserlass ê""tàinOerat durch den Stadtrat innert zwei Monaten nach

Èini"i.nrng schriftlich zu beantworten. Eine mûndliche Behandlung derAntwort

im Rat ist ausgeschlossen.

Der Ratsprâsident informiert, dass die Ratsfeier am 5' Mai2025 im Anschluss

an die Gemeinderatssitzung stattfindet. Die sitzung beginnt um 18:00 Uhr' Eine

Einladung folgt.

Der Ratsprâsident venrueist auf wichtiges aus der eingegangenen Post' die in

der Sitzungsvorbereitung einsehbar war'

2. Protokoll der 19. Sitzung vom 3' Mârz 2025 0.5.0

Der Ratsprâsident erklârt, dass keine Einwânde gegen das Protokoll eingegan-

g". ri;J. Hinweisel; kËË; Formfehlern wurdèn ângepasst' Das Protokoll ist

somit genehmigt.

3 tnterpellation ceren Bingôl (sP) und Mitunterzeichnende "lntegration

in der Stadt Opfikon" - Begrûndung r'r''v

Ceren Bingôl (SP) ist abwesend. Stellvertretend begrUndet Yuri Fierz (SP) im

Rat die lnterPellation'

Die lntegration von Migranten und Auslândern ist eine zentrale Aufgabe der Ge-

meinden, um ein rrarrioniscnes zusàmmenleben und eine erfolgreiche soziale

Teilhabe aller Bevôlkerungsgrupp"n-tu gewâhrleisten' Er venrueist auf die Fra-

gen aus oer lnterpËiÈiiôn"uÀ'à àànn oeÀ staotrat im Voraus fÛr die Beantwor-

tung
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Der Ratsprâsident erlâutert, dass der stadtrat gemâss Art' 39 des organisati-

onserlasses Gemeinderates die lnterpellation innert dreier Monaten nach der

Begrûndung zu beantworten hat. Uber die von der lnterpellation berÛhrte Ange-

legenheit wird nicht Beschluss gefasst.

Postulat Thomas Wepf (SP) und Mitunterzeichnende "Nutzung von

leerstehenden BÛ rorâumlich keiten zu woh nzwecken"
6.2.0- Begrûndung

4

Postulant Thomas wepf (sP) begrundet im Rat sein Postulat'

Wie im ganzen Kanton Zùrich heirscht auch in der Stadt Opfikon Ra.umno1 ln

ôpiif.ôn"r"ihen sich viele Bûrogebâude aneinander. Von aussen wirken diese

teilweise ziemlich verlassen , gin 
" 

Etagen sind dunkel. Tatsâchlich ist das An-

g;boi gross und Ubàrsteigt dià Nachfragê beiweite-m. Gemâss einem kgrzlichen

Medienbericht im 2Urcneî Unterlânder\ZU vom 13'2'2025\ standen En!.e 2024

in oà, Stadt 110,300 euadratmeter Bûroflâche leer, was umgerechnet 15 Fuss-

ballfeldern entspriàÀt. Das sind ,,Ûber 30 Prozent der BÛro- und Gewerbeflâchen'

die leer stehen, so viel wie sonst nirgends in der Schweiz" (ZU).Neben dem

Treiber des Homeoffice gebe es in o-ptikon auch vier ârteren Bûrobestand, der

baulich und bezûglich Eischliessung nicht an die heutigen Bedgrfnisse ange-

pàsst sei. Die Nacîfrage nach Bgroràumen ist also massiv gesunke.n' Hingegen

ist die Nachfrage nach Wohnraum ungebrochen, r1slesondere mit bezahlbaren

Mietwohnungen. Die Leerurrohnungszi'ffer betrâgt in Opfikon gerade einmal 1'19

Prozent, klar zu tief fÛr einen fùnktionierendên Wohnungsmarkt' Bewohnte

wohnungen generieren auch mehr steuereinnahmen als leere BÙros' BUros in

Wohnung"n utrrnutzen, ist nur in Mischzonen môglich' Da die meisten leeren

Bûros in Arbeitsplatzzonen liegen, dÛrften umzonungen nôtig sein, was in der

laufenden BZO-RevisiQn berÛcksichtigt werden soll.

Dieser vorstoss soll die Grundlage schaffen, dass es einfacher wird, BÛrorâum-

lichkeiten zu Wohnzwecken umzunutzen und zyklische Schwankungen besser

abzufedern. Eine uïgànutzte Wofinmoglichkeit d.arf auch einen einfacheren

standard aufweisen uËd k"nn ailenfails auch zeiflich beschrânkt sein. ln diesem

Sinne wird der Si"Otr"t eingeladen zu prûfen, wie BUrorâumlichkeiten flexibel zu

Wohnzwecken gànutzt weiden konnen. Er soll darlegen, unter welchen Voraus-

;;;Ë;oiàthtigrich ist, welche Kriterien sinnvoll sind und wie eine solche

Anderung im RanmËn der anstehenden BZO-Revision oder schon jetzt am bes-

ten eingefÛhrt wird.

Der Ratsprâsident erlâutert, dass der Stadtrat gemâss Art' 37 des Organisati-

onserlasses Gemeinderat bis zur Jarauffolg"ng"n-sitzung zu erklâren hat' ob

er bereit ist, das postulat entgegenann"r,ràn. Ein Ablehnungsantrag ist schrift-

lich zu begrÛnden.

ffiL%
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Asyl- und Flûchtlingswesen Opfikon / Ûbernahme Asylwesen,

Erhôhung Stellendach Sozialabteilung
Kreditbewillig ung einmalige Kosten

5
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5.5.0

David sichau, sprecher der Geschâftsprufungskommission, erlâutert das Ge-

schâft.
Die stadt opfikon hat mit einer Leistungsvereinbarun_g die Betreuung von Per-

sonen aus dem nsyt- unO FluchtlingsUereicn und den Betrieb der Asylunterkunft

oberhauserstasse'31 an die Asylorganisation ZÛrich (AOZ) ausgelagert' Der

Aètr"urngsbedarf von Geflûchteten nat in den letzten Jahren, aufgrund der stei-

ô"Ào"n Àvr- und Flûchtlingszahlen, stark zugenommen' Die Bûros der AoZ

befinden sich in Schlieren, ilas die Beratung vor Ort in Opfikon erschwert' Die

sozialarbeitenden der AOZ sind tage- oder halbtagesweise abwechselnd in

Opfikon anwesend. lm Zuge der Entwicklungen im Asylbereich-in den letzten

Jahren stellt sich ài" ft"gé erneut, ob es sinnvoller wâre, die Betreuung und

Beratung der Menschen âus dem Asyl- und Flûchtlingsbereich innerhalb der

Stadtverwaltung Opfikon zu gewâhrleisten'

Die GPK hat sich mit allen Punkten der Ûbernahme Asylwesen auseina.nderge-

setzt. Die GPK 
"r""rrt"t 

die Eingliederung des Asylwesens in das sozialamt der

Stadt Opfikon als positiv. lnsbelondere érhofft sich die GPK durch eine lokale

a"tr"uung der Klienten eine bessere und schneller lntegration 
-erreichen 

zu kôn-

nen. Die GpK.i"nt àin gewisses Risiko in der Besetzung der Stellen (Fachkrâf-

temangel). Die GPK wir-nscht, dass diese Stellen im Reporting"des Gesamtstel-

ËnOà.îr'der Stadt Opfikon integriert werden. Die GPK wûrde es begrÛssen,

dass im Geschâftsbericht das Reporting in Bezug auf das Asylwesen ausgebaut

wird und insbesondere Kennzahien zur Qualitât der FlÛchtlingsbetreuung aus-

gewiesen werden.

ff:'Ë:."hâftsprufungskommission beantragt dem Gemeinderat mit 7:0 stim-

men den Antrag des Stadtrates vom 1g. Novémber 2024 unter BerÛcksichtigung

folgender Anderung zu genehmigen:

Die GPK beantragt einstimmig das die gesprochenen stellen in das Gesamt-

itellendach der sËoi opiitonÏnt"griert werden und die Laufzeit analog gilt'

Vorsteherin soziales Heidi Klâusler dankt der GPK fÛr die wohlwollende und

wertschâtzende oie prutung des Geschâftes. sie hat grosses lnteresse von sei-

ten aller BeteiligËn t"ttôéËt"tlt. Gleichzeitig aber-a.ych ein gewisses Mass an

Besorgnis, oO Oieêtadt ôpfikon das Asypeéen auf.d,iese Weise aufbauen kann'

Dem Stadtrat istls éin gtàt."s nntiegen, dass di,e- Ùbernahme in hoher Qualitât

gelingt. Die Anzahl Stuii"nprozente tiurden sorgfaftig geprÛft' Falls die Fallzah-

ren kunftig rucKàuiig ,Ëin Jorrt"n, kbnnen steilen ourcrr natûrriche Fruktuationen

wieder red uziert werden.

Bjôrn Blaser (FDP) ergreift {3s.r{ort. Derzeit entscheidet die AOZ' wo die sozi-

alklienten Einsaizé ieisten. oabei wàrden hâufig auswârtige Angebote berÛck-

sichtigt. Greichzeitig fehren der prattfo* ct"tt"t-trnitgti"der. Durch die Reorgani-

sation erhofft sich die FDP Verb"ttàirng"n. Die Personen wâren auch darÛber

hinaus flexibel einsetzbar, beispielsweiJe in der Logistik von Veranstaltungen'
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Andere Hardwaldgemeinden sollen das neue Gefâss nutzen kônnen. lnsgesamt

kann die Reorgariisation zur Reduktion des Fachkrâftemangels beitragen' Die

FDP unterstûtzt den Antrag.

Es erfolgen keine weiteren wortmeldungen aus dem Rat.

Die Erhôhung des Stellendachs der Stadtverwaltung ftir den Bereich Asyl-

und Flûchtlingswesen wird ohne weitere Wortmeldungen genehmigt'

5. Asyl- und FlÛchtlingswesen Opfikon / Ûbernahme Asylwesen, Erhôhung

stellendach soziala-bteilung, Kreditbewilligung einmalige Kosten 5'5'0

Gestutzt auf den Antrag des stadtrates vom 19. November 2024, auf Art' 16

sowie Art. 18 lit. ider Gémeindeordnung, den Antrag der GPK und die Diskus-

sion im Rat

BESCHLIESST DER GEMEINDERAT

1

2

Der Erhôhung des stellendachs der stadtverwaltung opfikon fur den Be-

Licn nsyl- uÀo Flûchtlingswesen um 12.7 Stellen wird zugestimmt'

Der erforderliche Kredit fÛr die einmaligen Kosten von CHF 380'000 inkl'

Mivèï;l"rtËn o"r I nvestitionsrech n ung, Konto-N r. 456. 5060' 002, wird

bewilligt.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- Stadtrat
- Sozialbehôrde
- Abteilungsleitende
- Lohnbuchhaltung
- Personalverantwortliche Stadtverwaltu ng

6. sanierung Klotenerstrasse inkl. Beleuchtung und Neubau Fuss- und

Radweg, Cenerrmiiùng eauabrechnung 6'3'2'1

Benjamin Baumgartner, sprecher der RechnungsprÛfungskommission' erlâutert

das Geschâft.

Die RPK hat das Geschâft geprÛft. Er venareist auf den RPK-Antrag' Die Kos-

tenUberschreitung nimmt die RPK zur Kenntnis'

Antrag
Die RechnungsprÛfungskommission beantragt dem Gemeinderat mit 5:0 stim-

men die Bauàbrechnung zu genehmigen'ffiW
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Bauvorstand Bruno Mauerer dankt der RPK fûr die PrUfung des Geschâftes' Er

erwâhnt die langwierige Erarbeitung des Geschâftes und freut sich, dass eine

sehr gute und sichere Lôsung gefunden wurde'

Es erfolgen keine weiteren Wortmeldungen aus dem Rat'

Die Bauabrechnung fiir die Strassensanierung und ôffentliche Beleuch-

tr"g d"r fiotenerst-rasse, im Betrag von GHF 506'405.50 inkl. MWST, wird

ohnè weitere Wortmeldungen genehmigt'

6. Sanierung Klotenerstrasse inkl. Beleuchtung und Neubau Fuss- und Rad-
'weg, een-efrmijung Bauabrechnung 6'3'2'1

Gestûtzt auf den Antrag des Stadtrates vom 20. August 2024, auf Art' 19' lit' j

der Gemeindeordnung und den Antrag der RPK

1

2

BESCHLIESST DER GEMEINDERAT

3. Mitteilung durch Protokollauszug anl

- Stadtrat
- Finanzen und Liegenschaften
- Bau und lnfrastruktur, Tiefbau

7 SBB DO
Rampe

Die Bauabrechnung fÛr die strassensanierung und ôffentliche Beleuchtung

der Klotenerstrasse"im Betrag von CHF 506'405.50 inkl' MWST zulasten der

lnvestitionsrechnung, Konto Nr. 205.5010.004, wird genehmigt.

Der Kostenbeitrag fÙr die Erstellung Fuss/Radweg im Betrag von

CHF 23g'5BO.OS dés Tiefbauamtes Kanton Zûrich wird zur Kenntnis genom-

men.

ppelspurausbau Opfikon Rie-!- Kloten, Bahnzugang mit - - -

und Personenuntàrfi'ihtung, Kreditgenehmigung 6'5'1'1

lbrahim zahiri,,sprecher der RechnungsprÛfungskommission, erlâutert das Ge-

schâft.

Die RPK prufte die Kreditvorlage sehr sorgfâltig. FÛr sie waren vor allem grund-

legende Aspekte uon eào"rtuig. Eine deiaillie-rte Analyse der BedÛrfnisse' des

optimalen Zeltpun[ts und des ùlehrwerts fÛr die Bevôlkerung war fÛr sie ent-

scheidend, ebenso-wie eine nachhaltige stadtentwicklung. sie ist Ûberzeugt'

dass solche lnvestition"n nicht nur xrtltti.tig", sondern auch langfristige posi-

tive Auswirxungen auf das Gebiet iunduri des Bahnhofs sowie die Stadt

Opfikon haben werden.
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2. Mitteilung durch Protokollauszug an:

- Stadtrat
- SBB AG, lnfrastruktur, Netzdesign, Anlagenllg Tg"hnologie'

Vulkanplalz 11,8048 ZUrich (zusâtzlich per E-Mail)

- Flughaien Zûrich AG, Thomas MÛller (per E-Mail)

- Stadtrat Kloten (Per E-Mail)
- Finanzen und Liegenschaften
- Bau und lnfrastruktur

FUr die Kostenb'eteiligung eines direkten Bahnzugangs ab dem Priora-Ge-

biet an den Bahnhof-Baisberg wird, unter Vorbehalt der Zustimmung der

Stadt Kloten und Jer Flughafèn ZÛrich AG, ein Kredit im Betrag von CHF

1'775'O2O inkl. MWST zulasten der Investitionsrechnung, Konto-Nr'

205.5600.001, bewilligt'

-236 -

Antrag
Die Ràchnungsprufungskommission beantragt dem Gemeinderat mit 5:0 Stim-

men dem Antrag fur die Kostenbeteiligung an einem direkten Bahnzugang ab

dem priora-Gebiet an den Bahnhof Bàlsbèrg, unter Vorbehalt der Zustimmung

der stadt Kloten und der Flughafen Zurich AG, ein Kredit im Betrag von

cHF 1'775'O2O inkl. MWST iulasten der lnvestitionsrechnung, Konto-Nr'

205. 5600. 001, zuzustimmen'

Bauvorstand Bruno Maurer dankt der RPK fûr die Prûfung des Geschâftes' Es

war ein Geschâft, dass unter Zeitdruck stand/steht. Die sBB bauen bereits.

Wâr" àer Beschluss nicht bis zu den Sommerferien gefasst worden, hâtte der

Ausbau nicht weitergefUhrt werden kônnen. Er ennrâhnt die speditive Zusam-

menarbeit mit der Stàdt Kloten und dem Flughafen ZUrich.

Es erfolgen keine weiteren wortmeldungen aus dem Rat.

Fûr die Kostenbeteiligung eines direkten Bahnzugangs wird ein Kreditvon
cHF 1'775,020 inkl. lvtwsr ohne weitere wortmeldungen bewilligt.

7. SBB Doppelspurausbau Opfikon Riet - Kloten, Bahnzugang mit Rampe und

Personenunterfuhrung, Krèditgenehmigung 6'5'1'1

Gestûtzt auf den Antrag des stadtrates vom 3. Dezember 2024 und auf Art' 1 9,

lit. d der Gemeindeordnung

BESCHLIESST DER GEMEI NDERAT

1

ffiW
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I Gesamtsanierung Frei- und Hallenbad Bruggwiesen, Genehmigung

Bauabrechnung ind Auflôsung Objektbaukommission 6.1.5'1

Allan Boss, sprecher der Rechnungsprufungskommission, erlâutert das Ge-

schâft.

Die RechnungsprÛfungskommission hat die zugestellten Dokumente eingehend

.trOi"rt, Geslràche wurden gefûhrt und die Bauabrechnung diskutiert. Die im

Antrag autgetUnrte Kreditubèrschreitung wurde detailliert erklârt, die Ûbrigen

Èàggî uo'i L"it"r Finanzen und Liegenéchaften zufriedenstellend beantwortet'

Der'schlechte Zustand der Beckenâuskleidung des Hallenbads ist fUr einen

l..r"n Teil der KreditUberschreitung velantwortlich..Die RPK ist der Meinung,

dass die Beck Schwimmbadbau AG Jen Zustand des Beckens besser hâtte ein-

schâtzen kônnen. Die Aufnahme der allfâlligen Mehrkosten hâtte im Ursprungs-

kredit enthalten sein sollen.

Antrag
Die Ràchnungsprûfungskommission beantragt dem Gemeinderat mit 5:0 Stim-

r"n, Oi" gauâbrecnnJng fûr die Gesamtsanierung des Frei- und Hallenbades
gruggwi"sen im Betrag ùon CHF 29'198'004.44 inkl. MWST zulasten der Inves-

titioiérechnung, Konto-Nr' 616'5040'001, zu genehmigen'

Finanzvorstand Mathias Zika dankt der RPK fûr die Prûfung des Geschâftes.

Es erfolgen keine weiteren wortmeldungen aus dem Rat.

Die Bauabrechnung fÛr die Gesamtsanierung des Frei- und Hallenbades

erugjwi"sen, im Ëetrag von CHF 29'198'004.44 inkl- MWST, wird ohne

weitere Wortmeldungen genehmigt'

L Gesamtsanierung Frei- und Hallenbad Bruggwiesen

Genehmigung Bauabrechnung

Gestût2t auf den Antrag des Stadtrates vom 19' November2}24 und auf

Art. 19, lit. jder Gemeindeordnung

BESCHLIESST DER GEMEINDERAT

6.1.5.1

1 Die Bauabrechnung fur die Gesamtsanierung des Frei- und Hallenbades

eirg!;i"ren im B&Ë von CHF 29'198'004.44 inkl. MWST zulasten der

lnvestitionsrechnung, Èonto-Nr. 616.5040.001, wird genehmigt'

Mitt,eilung durch Protokollauszug an:

- Stadtrat
WW

2

- Objektbaukommission Gesamtsanierung
- Finanzen und Liegenschaften

Frei- und Hallenbad
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Persônliche Erklârung Bjôrn Blaser

Jeremi Graf (SP) ergreift das Wort:

"Sehr geehrte Damen und Herren

Bjôrn Blaser (FDP) ergreift das Wort:

,,An der letzten Ratssitzung wurde die Uberweisung des lnklusionschecks de-

baliert. Der Stadtprasideniversicherte uns, dass Anfragen von be.eintrâchtigten

Mitbûrgern ernst genommen und Lôsungen gesuchtwerden, um die Betroffenen

zu inkludieren, was ich sehr begrûsse.-Erstàunt war ich Ûber die Wortmeldung

von Helene Oerili, wélche dem É,at mitteilte, dass sie aufgrund. einer Gehbehin-

àéirnù ni.ht weit benen oder lange_stehen kann und daher an keiner bisherigen

Ratsaktivitat teilnËhmen konnte. Des Weiteren monierte sie' dass an den

Apéros der stadt den Teilnehmenden keine sitzmôglichkeiten zur Verfugung

gestellt werden.

Die Gemeinderatsaktivitâten werden von der Geschâftsleitung organisiert' bei

welchem oie natJpiàriâôn1in / der Ratsprâsident.am Ende den Entscheid trifft

und die Verantwàil.g trâgt. lch habe der Geschâftsleitung eine Anfrage ge-

schickt, warum nicÀt àrt die Beeintrâchtigung.von Helene Oertli eingegangen

*rrJ";'Oâriirir inXluOiert wird. lst es der ôescftattsleitung bewus-s!, dass Rats-

mitglieder aufgrund einer Einschrânkung an Anlâsse.n fernbleiben? wie stellt die

Geéchâftsleitùng in Zukunft sicher, dasi alle am Anlass teilnehmen kônnen?

Die kleine Anfrage richtet sich aber nur an den Stadtrat und nicht an andere

Gremien im eenieinderat und so rrâoe ich darum gebeten, dass die Geschâfts-

leitung meine Fragen beantwortet. Schôn wâre es natÛrlich' wenn sie uns alle

informieren *uro"]*eiiin oiesem punkt sind wir uns hoffenflich einig. Allen Ein-

wohnern in Opfikon solles môglich tàin, " 
gesellschaftlichen Leben oder auch

Ratsbetrieb teilnehmen zu kônnen'"

Ratsprâsident Jeremi Graf Ubergibt das Wort dem ersten Vizeprâsidenten' Dario

Petrovic. Dieser ert"ilt J"t"ti G-raf das wort fÛr eine kurze Replik'
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Als direkt Angesprochener erlaube ich mir gemâss organisationserlass Ge-

meinderat Art 58 eine kurze Replik'

Schôn, dass lnklusion schon wieder auf dem politischen Parkett steht, das

iÀ"ri ist wichtig' Es ist wichtig darÛber zu reden'

Kurzer Einschub: An der letzten sitzung wollte eine.Minderheit des Rates einen

systematischen lnklusiônscn"cr< einiuËren' lch habe dies befgrwortet' Span-

nendistnun,dasseinGegnerdiesessystematischenlnklusionschecksmirvor-
wirft, zu wenig fUr lnklusion zu machen'

ZurÛckzumwichtigenThemalnklusion:AlsGeschâftsleitunghabenwirdieEin-
ladung zur GR-Siiiung n"rgestattei, eàr aufmerksame Lesei hat dies sicherlich

bemerkt: <<Gâste, die aufgrunO einei'géeintrâchtigung besondere UnterstÛtzung
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benôtigen, bitten wir um eine vorgângige Anmeld-ung. so kônnen wir sicherstel-

len, dàss alle notwendigen Vorfènrungen getroffen werden.> Das Gleiche pla-

nen wir fûr die Einladuigen fûr die naéhsté Ratsfeier und weitere Ratsaktivitâ-

ten. lch, als prâsident dér Geschâftsleitung des GR, freue mich jederzeit Ûber

lnputs und ldeen, wie diese Nachfrage hèute von Bjôrn, um die lnklusion in

Opfikon weiterzubringen."

Schluss der Sitzung

Der Ratsprâsident verabschiedet ulrich weidmann (GV) Er trit! per 8- April2025

aus dem Rat aus. Er war von 2010 bis heute, also knapp 15 Jahre fÛr den Ge-

meinderat aktiv. gr war Mitglied diverser Kommissionen und prâsidierte den Rat

im nmtslahr 2017t2018. Jàremi Graf bedankt sich bei Ulrich Weidmann fÛr die

iângiàhrige Tâtigkeit im Gemeinderat und ûbergibt Geschenke.

ulrich weidmann (GV) bedankt sich beim Gemeinderat fur die langjâhrige Zu-

sammenarbeit. Geàamtnatt hat er an 9 1 Gemei nderatssitzu ngen-teilgenommen'

Er wfinscht dem Gemeinderat alles Gute und viele spannende Geschâfte'

Der Ratsprâsident weist darauf hin, dass im Anschluss an die Sitzung eine REK-

p"ir"ntuiion mit Apéro stattfindet. Die Teilnahme ist freiwillig

Opfikon, 9. APril 2025

FUr richtiges Protokoll
Ratssekretârin:

SSa,o,u
Sara Schôni
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